

Tamara Duffner-Hüls

- **Meine Bewerbung als Beisitzerin im Landesvorstand**

Liebe Grüne,

ich bin seit vielen Jahren Mitglied beim Bündnis 90/die Grünen, habe mich aber bisher dort nicht aktiv engagiert. Neben der Arbeit und der Pflege meiner Eltern, die beide 2015 gestorben sind, war dafür einfach keine Zeit.

Mein Weg zu den Grünen hat ihre Wurzeln in der Anti-AKW Bewegung.

Umweltpolitische Themen liegen mir nach wie vor sehr am Herzen, genauso aber auch Lebensbedingungen von Kindern, Familien und Älteren in den Stadtteilen, sowie das Thema Kinderrechte.

Durch meine Arbeit in der Initiativberatung des Amtes für Soziale Dienste ist mir in den letzten Jahren zunehmend deutlich geworden, welchen Stellenwert die Wohnumgebung für die gesunde Entwicklung von Kindern und Jugendlichen sowie für das „sich zu Hause fühlen“ im Stadtteil für alle hat. Ich habe deshalb z.B. Spielleitplanungen in verschiedenen Stadtteilen initiiert. Als Ergebnisse sind z.B. herausgekommen: beispielbare Schulwege in der Vahr, temporäre Spielstraßen in Schwachhausen, Stadtoasen in Osterholz.

Berufliches: Diplom-Pädagogin, seit 1979 im Amt für Soziale Dienste tätig (stellv. Leiterin eines Übergangswohnheims für alkoholranke und /oder obdachlose Frauen, Sozialpsychiatrischer Dienst, stellv. Leiterin eines Übergangswohnheims für psychisch kranke Menschen, Sozialdienst Erwachsene, freigestellte Personalrätin, Initiativberatung)

Privates: geboren 1954 in Bremen, aufgewachsen in Huchting, wohne jetzt in der Neustadt

Verheiratet

Eine erwachsene Tochter

Hobby: Radfahren, Lesen, Reisen, Singen (schlecht aber gern)

Ehrenämter: Ich war Beisitzerin im Ausschuss für Kriegsdienstverweigerung, Vorsitzende der Kindergruppe meiner Tochter, habe ehrenamtlich in einem Patientenclub gearbeitet...

Ich bitte euch als Quereinsteigerin um euer Vertrauen.

Tamara Duffner-Hüls